NANAnet Misburg-Anderten seit mehr als drei Jahren im Internet

Misburg. Seit Juni 2007 präsentiert sich der Stadtbezirk Misburg-Anderten unter dem Dach des www.NANAnet.de im Internet mit Beiträgen aus unterschiedlichen und oftmals sehr persönlichen Blickwinkeln hier lebender Bürgerinnen und Bürger.

Das NANAnet-Redaktionsteam Misburg-Anderten, verantwortlich für die Gestaltung der Webseite, setzt sich aus engagierten und unabhängigen Bürgerinnen und Bürgern Misburgs und Andertens zusammen. Kürzlich wurde das Team um das "NANANETchen", unsere Kinderredaktion, erweitert.

Die Mitglieder des Redaktionsteams arbeiten ausnahmslos ehrenamtlich. Sie betrachten sich nicht als Konkurrenten der bereits im Internet vertretenen Gruppen, Vereine und Institutionen des Stadtbezirks; vielmehr sehen sie ihre Aufgabe in der Ergänzung bzw. Bündelung der vorhandenen Informationen.

Über den Aufbau und die Pflege der Webseite hinaus hat das Redaktionsteam seit 2007 eine Fülle unterschiedlicher Quellenmaterialien und elektronischer Daten über den Stadtbezirk, seine Geschichte, seine sozial-kulturelle Struktur, seine Geographie und seine wirtschaftliche Entwicklung zusammengetragen, aufbereitet und archiviert.

Das Redaktionsteam hat sich zum Ziel gesetzt, weitere Mitglieder aller Altersgruppen für die Aufarbeitung der Stadtbezirksgeschichte zu gewinnen, um die noch verbliebenen "Zeugen" der Vergangenheit zu sichem und später an zentraler Stelle zu präsentieren.

Das Redaktionsteam ist sich sicher, dass so die Identifikation der Bürgerinnen und Bürger mit ihrem Stadtbezirk deutlich gestärkt wird. Es hat sich gezeigt, dass das NANAnet-Projekt sehr geeignet ist, Alt und Jung zusammenzuführen. Außerdem werden damit in der Seniorenarbeit neue Impulse für selbstbestimmte, mitgestaltende und mitverantwortliche Lebens- und Freizeitformen geschaffen. Das NANAnet-Projekt wird vom Bezirksrat Misburg-Anderten unterstützt.

Besucher der Webseite werden sicherlich immer noch auf manche "Baustelle" stoßen. Mit der Zeit wird die Anzahl der "weißen Flecken" abnehmen und ein breit gestreutes Informationsangebot entstehen, das schon heute weit über unseren Stadtbezirk hinaus auf Interesse stößt und den Stadtbezirk Misburg-Anderten in der Welt bekannt macht.

Das Redaktionsteam freut sich über die breite Resonanz. Allein im Jahre 2008 wurden mehr als 180.000 Besucher unserer Webseite und 2009 mehr als 250.000 Besucher registriert.

Die Redaktionstreffen finden in der Regel am 3. Dienstag eines Monats, von 16.00 bis 18.00 Uhr, im Rathaus Misburg, Waldstraße 9, Raum 50, statt. Neue Redaktionsmitglieder sind jederzeit herzlich willkommen. Das Redaktionsteam freut sich auf einen Kontakt unter E-Mail:misburg-anderten@nananet.de Gisbert Selke